

Daftar Istilah

FCIL	: <i>Support Facilities</i> adalah sebuah <i>cost driver</i> yang mencerminkan tingkat fasilitas pendukung apa saja yang diadakan untuk pembangunan proyek perangkat lunak.
FLEX	: <i>Development Flexibility</i> mencerminkan tingkat fleksibilitas dalam proses pembangunan.
PDIF	: <i>Platform Difficulty</i> adalah sebuah <i>cost driver</i> yang mencerminkan tingkat kesulitan dari <i>platform</i> yang digunakan untuk pembangunan proyek perangkat lunak.
PERS	: <i>Personnel Capability</i> adalah sebuah <i>cost driver</i> yang mencerminkan tingkat kemampuan dari tim proyek dalam membangun perangkat lunak.
PMAT	: <i>Process Maturity</i> mencerminkan tingkat <i>process maturity</i> dari suatu organisasi.
PREC	: <i>Precedentness</i> mencerminkan pengalaman sebelumnya dari suatu organisasi terhadap proyek yang dilakukan.
PREX	: <i>Personnel Experience</i> adalah sebuah <i>cost driver</i> yang mencerminkan tingkat pengalaman dalam membangun perangkat lunak dari tim proyek.
RCPX	: <i>Reliability and Complexity</i> adalah sebuah <i>cost driver</i> yang mencerminkan tingkat kehandalan dan kompleksitas dari perangkat lunak yang akan dibangun.
RESL	: <i>Architecture / Risk Resolution</i> mencerminkan tingkat analisis dari suatu resiko yang ada pada proyek pembangunan perangkat lunak.
RUSE	: <i>Reuse Required</i> adalah sebuah <i>cost driver</i> yang menyumbang upaya tambahan yang diperlukan untuk membangun komponen yang dimaksudkan untuk digunakan kembali pada proyek yang sedang atau akan dilakukan.
SCED	: <i>Schedule</i> adalah sebuah <i>cost driver</i> yang berisi jadwal kendala yang dikenakan pada tim proyek pengembangan perangkat lunak.
<i>Stakeholder</i>	: Semua pihak yang terlibat dan memangku kepentingan di dalam sebuah organisasi, serta mempunyai pengaruh terhadap pencapaian tujuan organisasi.

TEAM	: <i>Team Cohesion</i> mencerminkan seberapa baik tim pengembangan proyek perangkat lunak saling mengenal dan bekerja sama.
UFP	: <i>Unadjusted Function Point</i> adalah jumlah nilai keseluruhan dari komponen <i>External Input</i> , <i>External Output</i> , <i>External Inquiry</i> , <i>Internal Logical Files</i> dan <i>External Interface Files</i> .
VAF	: <i>Value Adjustment Factor</i> adalah jumlah nilai keseluruhan dari komponen 14 <i>General System Characteristic</i> .